



Über 20 Auszeichnungen durfte Präsident Schübel an diesem Abend an verdiente Mitglieder überreichen

Foto: ccbb

## Festlicher Ordensball der Binswanger Boschurle begeistert 30 Faschingsgesellschaften Ein Abend voller Glanz, Tanz und Tradition in der Sulmtalhalle

**Ein Meer aus Farben, Musik und Emotionen erfüllte am vergangenen Samstag die Sulmtalhalle, als der Carnevals-Club Binswanger Boschurle zum traditionellen Ordensball geladen hatte. Insgesamt 30 Faschingsgesellschaften aus ganz Baden-Württemberg waren der Einladung gefolgt und verwandelten den Abend in ein eindrucksvolles Treffen der närrischen Gemeinschaft. Der Ordensball gilt seit vielen Jahren als wichtiges Ausitägeschild der Binswanger Boschurle – und wurde auch dieses Jahr seinem hervorragenden Ruf gerecht.**

Bereits der Auftakt versprach ein besonderes Highlight. Ein mitreißendes Solisten-Medley, das mit viel Schwung und tänzerischem Können präsentiert wurde, eröffnete den Abend und sorgte für eine erste Welle begeisterten Applauses. Der starke Solisten-Beitrag setzte den tänzerischen Auftakt für eine Veranstaltung, die von Akrobistik, Höchstleistungen und die Freude am Fasching in den Mittelpunkt stellte. Verantwortlich für alle Tänze des Abends war der Gardeminister Mike Corigliano. Höhepunkt war der Auftritt des Tanzpaars Henni und Salvo, amtierende Württembergische Meister. Im Zentrum des Abends stand die diesjährige Prinzessin, ihre Lieblichkeit Patricia I. von Tanz und Eis, die mit ihrer natürlichen Ausstrahlung und

ihrem charmanten Auftreten die Herzen der Gäste mühelos gewann. Souverän führte sie durch mehrere Ordensblöcke, überreichte den neuen Kampagne-Pin der Binswanger Boschurle und repräsentierte die Binswanger Boschurle mit großer Würde und Leichtigkeit. Ihr Auftritt war einer der strahlenden Höhepunkte des Abends und wurde von allen Anwesenden besonders gewürdigt. Mit viel Witz, Charme und sicherer Bühnenpräsenz führten Präsident Robert Schübel und Elferrat Axel Idler durch das abwechslungsreiche Programm. Beide verstanden es, die unterschiedlichen Programm-Punkte elegant miteinander zu verbinden, für kurzweilige Unterhaltung zu sorgen und den Abend reibungslos zu moderieren. Ihre humorvolle Art trug maßgeblich zur fröhlichen Atmosphäre in der gut gefüllten Sulmtalhalle bei.

Traditionell bildet die Ehrung verdienter Vereinsmitglieder einen festen Bestandteil des Ordensballs. Auch in diesem Jahr standen insbesondere jene im Mittelpunkt, die sich über viele Jahre für den Verein engagiert haben – allen voran die Aktiven aus der Jugendarbeit. Ein besonderer Moment war die Verleihung des BDK-Ordens in Silber, der höchsten Auszeichnung des Abends. Überreicht wurde er von der LWK-Vizepräsidentin Ute Schwarz an Janni Kelesidis, den Vizepräsidenten der Binswanger Boschurle. Die Wür-

digung wurde von den Gästen mit herzlichem Applaus begleitet und unterstrich die Bedeutung des langjährigen Engagements im Verein. Der Ordensball setzte damit erneut ein starkes Zeichen für Zusammenhalt und Tradition im Fasching. Die Boschurle zeigten sich dankbar für die jahrelange Treue ihrer Mitglieder und ließen es sich nicht nehmen, allen Geehrten nochmals ausdrücklich zu gratulieren. „Wir hoffen, dass ihr uns

noch viele Jahre begleitet“, so Präsident Robert Schübel. Im Anschluss wurde bis spät in die Nacht getanzt, gelacht und gefeiert. Die Gäste genossen ausgelassene Stimmung, anregende Gespräche und das Gefühl, Teil einer großen närrischen Familie zu sein. Der Ordensball 2025 bleibt somit als glanzvoller Abend in Erinnerung – ein Ereignis, das erneut bewies, wie lebendig und traditionsreich die Faschingskultur im Sulmtal ist. (rs)

**SANTORO**  
MEISTERBETRIEB  
Edelstahlschmiede für Innen und Außen  
Balkongeländer Glasvordächer Gartentore Fenstergitter Treppen  
**Rostfrei**  
www.edelstahl-santoro.de  
Tel. 07130 4058500 | Mob. 0171 6189497  
Eichstr. 24 | 74182 Obersulm-Eichelberg

**SCHÄFER WIELAND**  
Neckarsulm · Tel.07132/383620 · www.schaefer-wieland.de